



VILLE DE LAC-BROME
TOWN OF BROME LAKE

APPEL DE CANDIDATURES
COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME
(poste bénévole)

Ville de Lac-Brome est à la recherche de candidatures pour combler deux (2) sièges sur le Comité Consultatif d'Urbanisme.

Siège no. 5 – District Knowlton-Lakeside
Siège no. 6 – District de Foster

Ces postes non rémunérés sont ouverts en priorité aux résidents des deux districts concernés. Toutefois, tout citoyen ayant un intérêt pour la planification et l'aménagement du territoire est admissible à soumettre sa candidature,.

La priorité est donnée aux candidats possédant de l'expérience en urbanisme ou en architecture. Les rencontres se tiennent généralement une fois par mois. La durée du mandat est de deux (2) ans.

Toute personne intéressée par ce poste doit soumettre, au plus tard le **18 septembre 2026**, un court exposé expliquant ses motifs ainsi que son curriculum vitae, via courriel à l'adresse : greffe@lacbrome.ca

Donné à Lac-Brome
Ce 28 août 2026

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Avocat, Greffier

CALL FOR CANDIDACIES
URBAN PLANNING ADVISORY COMMITTEE
(Volunteer position)

Town of Brome Lake is seeking candidacies to fill two (2) seats on the Urban Planning Advisory Committee.

Seat no. 5 – Knowlton-Lakeside District
Seat no. 6 – Foster District

These unpaid positions are open in priority to residents of the named districts. However, any citizen with an interest in planning and land use is eligible to submit a candidacy.

Priority is given to candidates with experience in architecture or urban planning. Meetings are generally held once a month. The nomination is for a period of two (2) years.

Any person interested in this position must submit a brief statement explaining the reasons underlying their interest and their resumé, no later than **September 18, 2026**, by email to: greffe@lacbrome.ca

Given at Brome Lake
August 28, 2026

Owen Falquero, B.A., LL.B., J.D.
Attorney, Town Clerk